

El Parque Científico de la UMH fija en Elche su sede para Big Data e Inteligencia Artificial - Información - 13/01/2020



Una sesión de formación impulsada por el Parque Científico en la Nau de la Innovación del campus de Elche, en una imagen retrospectiva. INFORMACIÓN

El Parque Científico de la UMH fija en Elche su sede para Big Data e Inteligencia Artificial

►El complejo apuesta por ocho sectores de gran proyección para seguir impulsando a empresas innovadoras y tecnológicas ►Orihuela centralizará la ecoinnovación, Altea las industrias creativas y Sant Joan la biotecnología

J. M. GRAU

■ Sedes para que el emprendimiento tenga alas, espacios donde las personas con inquietudes emprendedoras puedan trabajar juntas, interactuar entre sí e incluso llegar a formar una comunidad. En ello está el Parque Científico de la Universidad Miguel Hernández (UMH), que para este 2020 confía en definir más aún sus sedes en Altea, Elche, Sant Joan y Orihuela, precisamente donde la UMH tiene campus ya consolidados.

El objetivo es que estas sedes específicas que el Parque Científico confía en potenciar aún más, unan a esas personas motivadas que están dispuestas a ir más allá, dar pie a sinergias beneficiosas para todas las partes e incentivarles en su camino a través de charlas, talleres, laboratorios de innovación, etcétera. Con esta idea general, el Parque Científico de la UMH apuesta este nuevo año por, entre otras muchas misiones, continuar ayudando y acompañando a aquellos decididos a crear empresas innovadoras de base tecnológica. Y para ello quiere

dejar bien definidas sus sedes, en las distintas localidades citadas, asignando a cada una de ellas materias concretas.

Así las cosas fundamentalmente se ha inclinado por cuatro áreas sectoriales: Big Data, Inteligencia Artificial y TICs; Biotecnología y Ciencias de la Salud; industrias creativas y culturales y turismo inteligente; y agrotecnología y ecoinnovación.

Información y comunicación

La primera de ellas, la de Big Data, Inteligencia Artificial y las tecnologías de Información y Comunicación se asentarán definitivamente en Elche. Todo lo relacionado con biotecnología y Ciencias de la Salud se concentrará en mayor medida en el campus de Sant Joan, donde entre otras titulaciones, se encuentra Medicina. La sede del Parque Científico en Altea aglutinará todo aquello relacionado con industrias creativas y culturales y con turismo inteligente. Por último, las instalaciones en Orihuela deberán ofrecer servicios a start-ups y spin-offs relacionadas con la agrotecnología y la ecoinno-

vación. En el apartado de desarrollo empresarial, el Parque Científico va a seguir potenciando el desarrollo de intercambio y transferencia de conocimiento, incluso en los campus no centrales de la UMH. Para ello confía en obtener la concesión de una línea nominativa de la Consejería de Innovación por importe de 350.000 euros para 2020.

Como no podía ser de otro modo, el ente, a cuyo frente se encuentra

Tonia Salinas, seguirá apoyando en este año a las empresas participadas de la UMH. También aportará su empeño para el desarrollo de las empresas ya ubicadas en el Parque Científico «y potenciaremos el intercambio de conocimiento entre nuestras empresas, la UMH y el ecosistema empresarial de nuestro entorno. Esto supondrá, entre otras cosas, continuar y potenciar el programa IT Connecta y Cindes».

También se trabajará con los grupos de investigación de la UMH, así como coordinar la actividad de los técnicos de desarrollo con los agentes de innovación que la Agencia Valenciana de la Innovación ha incorporado a dos institutos de la UMH y a la Politécnica de Orihuela.

Interconexión

«Se seguirá contemplando el mapa de tecnologías propias que tenemos y su interconexión con nuestro ecosistema empresarial», añaden desde el Parque Empresarial.

Entre las novedades, se han propuesto cambios en el programa de Emprendimiento con el fin de me-



Instalaciones del Parque Científico.

El ente duplica en apenas cinco años su presupuesto

► La Fundación Universitat Miguel Hernández, encargada de gestionar el Parque Científico de la Universidad Miguel Hernández, ha conseguido duplicar en apenas cinco años su presupuesto, lo que da una idea del ingenio trabajo que está asumiendo. En el año 2015 dicha fundación manejaba unas cuentas en torno a los 1,3 millones de euros y de cara a este 2020 ha esbozado un presupuesto cercano a los 2,5 millones. En concreto, se han previsto unos ingresos de 2.518.883 euros y unos gastos de 2.449.090 euros, por lo que se prevé un superávit de 69.793 euros. En 2019, el presupuesto se fijó en 2.419.928 euros. En la presente anualidad las cuentas han crecido un 4% en ingresos y un 1,2% en gastos.

Para este 2020, la fundación confía en captar 2,1 millones de euros de la prestación de servicios, así como 345.400 euros de subvenciones públicas.

Los gastos de personal se sitúan en 1.827.000 euros, lo que supone un incremento del 8,2% con respecto al ejercicio recién concluido (1.688.005 euros) y muy lejos de los 235.000 euros que supuso el apartado de personal en el ejercicio 2014. Asimismo, también se estiman otros gastos de explotación por importe de 447.220 euros. J. M. G.

orar el servicio que se está ofreciendo a los emprendedores y no obligarles a crear empresas en caso de no ser necesario.

El Parque Científico cuenta principalmente con dos maratones. En lo que concierne a la Maratón «Creación» Start-Ups, se perseguirá que siga siendo dinámica y con contenidos siguiendo la actual línea, pero reduciendo tiempos a 5 o 6 meses y con una doble salida: que al terminar esta fase se constituyan como empresas o pasar a la fase dos: programa de aceleración.

En cuanto a la Maratón «Aceleración» Start-Ups, la puesta en marcha de este programa, con una duración de un año, supondrá la desaparición del Sprint. Los objetivos de esta fase son: tener producto, realizar las primeras ventas y que la firma esté lo más estructurada posible, en recursos humanos y financieramente, de tal forma que aumenten sus posibilidades de éxito.

El Parque Científico, en definitiva, encara otro año repleto de trabajo de novedosas iniciativas a poner en marcha.